



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 99 m² |
| Référence | 357 |
| Prix | 595 000 € |

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente ce t 4 rénové en dernier étage. Idéalement situé à 200 Mètres des commerces & plage, ce t 4 est de 98,62 m2 loi carrez avec une terrasse de 15 m2 et un balcon. Plusieurs expositions dont la principale est sud-est. Au 2ème et dernier étage, il est composé par un hall d'entrée, un spacieux séjour/ salle à manger et d'une cuisine ouverte toute équipée, une suite parentale avec sa salle de douche & wc, 2 chambres dont une avec un balcon, salle de douche & wc séparé. Belles prestations. Un double garage vient compléter ce bien. Rebecca schmitt (ej), ...

Canat & warton gulf of saint tropez, exclusively presents this renovated t 4 on the top floor. Ideally located 200 meters from shops & beach, this t 4 is 98.62 m2 carrez law with a terrace of 15 m2 and a balcony. Several exposures, the main one being south-east. On the 2nd and last floor, it is composed of an entrance hall, a spacious living/dining room and a fully equipped open kitchen, a master suite with its shower room & toilet, 2 bedrooms, one with a balcony, shower room & separate toilet. Great services. A double garage completes this property. Rebecca schmitt (ej), sales agent rsac ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.maisonsetappartements.fr



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate